

## ABSTRAK

**Denis Febri Ansah, 1192020059, 2023.** *Pengaruh Metode Nazam Sunda Terhadap Pemahaman Peserta Didik Mengenai Biografi Nabi Muhammad. (Penelitian Quasy Experiment Terhadap Siswa Kelas VII MTs Ar-Rosyidiyah Bandung).*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang terjadi di MTs Ar-Rosyidiyah Bandung, yaitu masih minimnya pemahaman peserta didik terhadap biografi Nabi Muhammad. Hal ini dapat terjadi karena kurang cocoknya metode yang digunakan. Oleh karena itu, salah satu upaya yang dilakukan guru untuk meningkatkan pemahaman peserta didik mengenai biografi Nabi Muhammad adalah dengan menggunakan metode nazam sunda.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pemahaman peserta didik mengenai biografi Nabi Muhammad pada kelas yang menggunakan pembelajaran konvensional. 2) Penerapan metode nazam sunda terhadap peserta didik di kelas eksperimen. 3) Pengaruh metode nazam sunda yang diterapkan di kelas eksperimen terhadap pemahaman peserta didik mengenai biografi Nabi Muhammad.

Penelitian ini berdasarkan pada pemikiran bahwa pemahaman peserta didik terhadap biografi Nabi Muhammad dapat dipengaruhi oleh berbagai macam metode yang digunakan, salah satunya adalah metode nazam sunda. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan adalah terdapat pengaruh positif dari penggunaan metode nazam sunda terhadap pemahaman peserta didik mengenai biografi Nabi Muhammad.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode *quasy experiment* dengan bentuk *Nonequivalent Control Group*, kelas kontrol dan kelas eksperimen. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, tes dan dokumentasi. Adapun teknik analisis datanya yaitu: uji normalitas, uji homogenitas, uji hipotesis, analisis parsial dan uji *n-gain*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemahaman peserta didik pada kelas kontrol termasuk ke dalam kategori rendah, dengan nilai rata-rata sebesar 76,45, yang berada pada interval 1,50 – 2,50. 2) Pemahaman peserta didik kelas eksperimen termasuk ke dalam kategori sedang, dengan nilai rata-rata sebesar 83, yang berada pada interval 2,50 – 3,50. 3) Terdapat pengaruh positif dari metode nazam sunda yang diterapkan. Hal ini bisa dilihat dari hasil uji *Independent Sample t-Test* yang menunjukkan hasil  $0,01 < 0,05$ . Dengan demikian disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan diterima.